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El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, calificó hoy de "flagelo" la inseguridad que se vive
en el país.       Cconsideró que esta situación "no es un invento de los medios de
comunicación". "Tenemos que volver a una sociedad pacífica y de respeto", expresó Macri,
quien agregó que es necesario "recuperar la tranquilidad en el espacio público".

  

El jefe de Gobierno formuló declaraciones a la prensa luego de encabezar un acto de entrega
de distinciones a los cadetes de la Policía Metropolitana con mejores promedios, en el Instituto
de Formación de la fuerza ubicado en el barrio del Bajo Flores.
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